

PRESSEINFORMATION

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied

Bearbeiterin
Christiane Conzen

E christiane.conzen@staedtetag-bw.de
T 0711 22921-48
F 0711 22921-42

Az 047.43 - P 315/2017 · Co

11.10.2017

Zumeldung - Änderung des ÖPNV- Gesetzes

Stuttgart.

Die heute vom Landtag Baden-Württemberg beschlossene Änderung des ÖPNV-Gesetzes wurde von Dieter Salomon, Präsident des Städtetags Baden-Württemberg und Oberbürgermeister von Freiburg, begrüßt: „Das geänderte Gesetz zur Finanzierung des ÖPNV ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung. Jetzt sind alle Beteiligten gefordert, gemeinsam die Neuverteilung der Gelder auf den Weg zu bringen. Dabei müssen die Interessen der wachsenden Städte ebenso berücksichtigt werden wie die der ländlich geprägten Räume.“